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Aos	 vinte	 e	 cinco	 dias	 do	mês	 de	 novembro	 de	 dois	mil	 e	 dezenove,	 às	 dez	 horas	 e	 trinta	minutos,	 no

auditório	 do	 IFSP	 Câmpus	 Guarulhos,	 realizou-se	 a	 oitava	 reunião	 ordinária	 do	 Conselho	 de	 Câmpus

(CONCAM)	 do	 IFSP	 Câmpus	 Guarulhos,	 sob	 a	 presidência	 de	 Ricardo	 Agostinho	 de	 Rezende	 Junior,

presidente	do	Conselho	de	Câmpus,	que	nomeou	a	mim,	Rafael	Guidoni,	como	secretário,	e	na	presença

dos	 seguintes	 conselheiros:	 Ana	 Paula	 Ximenes	 Flores,	 Carolina	 Pinterich	 da	 Silva,	 Juliana	 Bilecki	 da

Cunha,	Leticia	Rejane	Vidal	Souza,	Luyara	Santiago	Ferreira,	Maike	Martins,	Rafael	Magno	Alves,	Sergio

Andrade	Silva	Leal	e	Victória	Silva	Alves	de	Oliveira.	Ausência	justificada:	Christiane	Paiva	Magalhães.

ABERTURA	DA	REUNIÃO:	O	presidente,	Ricardo	Agostinho	de	Rezende	Junior,	deu	como	abertos	os

trabalhos	do	CONCAM	do	Câmpus	Guarulhos,	após	a	verificação	da	existência	de	quórum	para	início	das

discussões.	 I.	 EXPEDIENTE:	 1.	 Aprovação	 das	 atas	 das	 reuniões	 dos	 dias	 29/05/2019,	 28/08/2019	 e

22/10/2019.	Todas	as	atas	 foram	submetidas	à	votação,	e	aprovadas	pelos	conselheiros.	II.	ORDEM	DO
DIA.	1.	Referendo	da	Portaria	N.º	GRU.0131/2019,	de	11	de	novembro	de	2019.	O	presidente	fez	uma

breve	explicação	do	conteúdo	da	portaria,	e	 logo	em	seguida,	 iniciou	a	votação	para	aprovação	da	pauta.

Em	regime	de	votação,	 todos	os	conselheiros	foram	favoráveis	à	aprovação	da	portaria.	 	2.	Apresentação

dos	calendários	acadêmicos	do	ano	de	2020.	O	presidente	apresentou	uma	proposta	inicial	aos	conselheiros,

e	 os	 conselheiros	 por	 sua	 vez,	 apresentaram	 alterações,	 inclusões	 ou	 retificações	 na	 proposta.	 Após	 as

discussões	 e	 a	 definição	 dos	 ajustes	 mais	 pertinentes,	 uma	 nova	 proposta	 foi	 submetida	 à	 votação	 e

aprovada	 pela	 maioria	 dos	 conselheiros.	 III.	 COMUNICAÇÕES	 DO	 PRESIDENTE	 E
CONSELHEIROS:	O	presidente	comentou	sobre	projetos	de	infraestrutura	previstos	para	o	ano	de	2020.

IV.	 ITENS	DE	PAUTA	PARA	A	PRÓXIMA	REUNIÃO:	Não	 foram	estabelecidas	pautas	específicas

para	a	próxima	reunião,	nem	por	parte	do	presidente,	nem	por	parte	dos	conselheiros.	Não	havendo	mais

nada	a	 tratar,	o	presidente	agradeceu	a	participação	de	 todos	e	declarou	encerrada	a	reunião.	E	para	 tudo

constar,	 eu,	 Rafael	 Guidoni,	 lavrei	 a	 presente	 ata	 que,	 depois	 de	 aprovada,	 vai	 assinada	 por	 mim,	 pelo

presidente,	e	pelos	conselheiros	presentes.
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